

El Bando Moro invade Petrer por un día

10/07/2016



Cerca de 700 festeros participaron en el desfile conmemorativo | Jesús Cruces.

Petrer volvió a revivir el ambiente festero, de marchas y trajes moros, en el que sin duda será un día que los festeros recordarán durante años, pues acogió con éxito el **3º Congreso de Moros Viejos y Fundadores**. Este singular acto, que tiene una periodicidad trienal, reunió a unos **700 festeros** llegados de las localidades vecinas que celebran las Fiestas de Moros y Cristianos, comparsistas que a pesar del bochorno no dudaron en enfundarse sus trajes para desfilarse y disfrutar de un día de fraternidad en el que **se rindió homenaje a la figura del Embajador Moro**.

En este tercer encuentro entre comparsas moras han participado festeros de Almansa, Agost, Bañeres, Biar, Castalla, Caudete, Crevillente, Elda, Onil, Sax, Villena y todas las comparsas de la localidad anfitriona, Petrer.



Los embajadores moros fueron los protagonistas del congreso | Jesús Cruces.

La jornada comenzó a las 10 de la mañana con la bienvenida a los festeros, seguida de varias ponencias en el Teatro Cervantes cuya temática giró en torno a la

figura del Embajador. La mañana festera concluyó con la exposición en La Explanada de los trajes de las comparsas participantes. Ya por la tarde el bando moro inundó las calles de la localidad animando a cientos de vecinos a salir para disfrutar de un **espectáculo sin precedentes en Petrer**, pues más de 700 festeros llegados de distintos rincones de la Comunidad Valenciana y Castilla La Mancha desfilaron con sus trajes oficiales. El colofón del acto fue la presencia de **los embajadores de todas las localidades participantes** para el deleite del público, que durante casi dos horas aplaudió y animó a los festeros, mostrando una vez más la gran pasión que sienten por las fiestas.

Durante la despedida, el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, quiso agradecer a todos los presentes la entrega demostrada y aseguró "sentir una gran emoción al ver cómo cada festero desfilaba con el corazón y el alma".



12 comparsas llegaron a Petrer para participar en este multitudinario acto | Jesús Cruces.

Vicente Poveda se mostró emocionado tras la clausura del acto gracias a la gran acogida de los petrerenses: "Ha sido un día muy completo, cuando cogimos el testigo **nunca pensamos que iba a ser tan increíble**, Petrer se ha entregado. **No sé calcular la cantidad de personas que han venido**, ha salido muchísima gente, han hecho caso omiso al calor y han llenado las calles, es increíble".

El Congreso de Moros Viejos y Fundadores concluyó tras el desfile. Los petrerenses sorprendieron y emocionaron a organizadores y festeros al entonar a todo pulmón las letras del Pasodoble *Petrel* para despedir esta gran fiesta. El presidente del Congreso, Vicente Poveda, emplazó a los festeros a reunirse en 2019, rápidamente **los Moros Realistas de Elda pidieron encargarse del cuarto Congreso de Moros Viejos y Fundadores**, si bien esta opción quedó en el aire.

El desfile conmemorativo en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=182|limitstart=0|limitcount=
0}
```



